

Ces personnes espèrent obtenir l'asile... Vont-elles y arriver ?

Situations	Décisions	Ce que tu en penses
Pouya vit en Iran. Il s'est converti il y a quelques années au christianisme et pratique sa religion dans la plus grande discrétion. Il a néanmoins été repéré et menacé à plusieurs reprises. Il craint pour sa sécurité et celle de sa famille. Il réussit à venir en Suisse où il demande protection.		
La sœur au Sahel est source d'une famine qui incite Nourya et ses enfants à chercher refuge ailleurs. Il leur faudra plusieurs mois pour atteindre les côtes libyennes et embarquer sur un bateau en direction de l'Italie.		
Abdirisak est homosexuel. En Somalie, il risque la peine de mort si on le découvre. C'est en Grèce qu'il dépose une demande d'asile.		
Sengul est journaliste turque très engagée pour la défense des droits humains. Ses articles dénoncent la liberté de presse qui se réduit et son gouvernement toujours plus répressif. À deux reprises déjà, elle a été incarcérée. Elle parvient à fuir et demande l'asile en Allemagne.		
Amanda est péruvienne. Elle se tue au travail pour permettre à ses enfants d'être scolarisés. Lorsque sa sœur lui propose de la rejoindre en Espagne pour y travailler, elle accepte. Sa demande d'asile est en cours de traitement.		
Jean a repris le domaine familial avec son frère. Les disputes sont incessantes, Paul ne s'investit pas et dilapide le fonds de commerce. Jean n'en peut plus et décide de déposer une demande d'asile au Canada où il envisage de reprendre une ferme.		